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金井福則 会長

親睦活動月間

皆さんこんにちは。
本日は『街づくり』についてお話しをしたいと思います。 
街づくりの手法に『Community Develomemt 5サイクル
（調査・分析・企画・行動・評価）』があります。これをエンドレ
スで繰り返し、その基本は（安全・健康・利便・快適・個性）です。
　本庄市は、この五つを5点法で考えますと災害等は少なく
「安全」は5点、「健康」も公害等も少なく5点、利便性は高速道
路・新幹線等あり3.5点、利根川にも国際空港が出来れば5点
に成るかと思います。快適性については空気は美味しいし、
騒音も少なく4点－。『個性』…これが本庄市の欠点かと思
います。街の顔がないので1点ぐらいでしょう。なので本庄市
の街づくりは、本庄の顔づくりが必要かと思います。
　本庄早稲田駅に向かうと電柱が地中化されていますが変
圧器が目立ちます。変圧器を低く沈め、その上にベンチを置
いた街づくりをされている所もあります。  まさに快適で利
便性が生まれます。 また、街づくり4原則（除去・保存・付加・
活用）があります。
　★街に要らないものは除去しましょう。★保存は街に必要
なものは保存をしましょう。 ★付加は街にあるものは付加価
値をつけて生かしていきましょう。 ★活用は街にある物は活
用しましょうと言うことです。 
全国の街づくりの事例をお話し致します。
　昭和32年、北海道の池田町は財政赤字がひどく新聞記者
であった丸谷金保さんが町長選に出馬し当選、しかし町議は
全員反対派、何にもできず2年後、 町の財政が黒字になり町
民の信頼を得て、池田町のまちづくに向けて職員を一年間
ヨーロッパに視察させ、池田町はワイン作りに適しているの
では…と。 そこでワイン作りを始め、なんと日本で最初のワ
インの受賞を受け、街づくりは掛算。そしてワインと言った
ら牛肉ということで東京の赤坂で池田町営レストランを出
店し大いに栄えた。  昭和50年代国鉄が赤字で北海道富良野
駅に急行停車が廃止の話となり、富良野のプリンスホテルに
三日間缶詰で街づくりの対策が行われた。  その時に街づく
りのアドバイザーをしていた萩原茂裕さんが加わり、『自然
を生かした街づくりを考えよう』と、富良野に作家の方を招
待しこの大自然を書いて頂こうと抜擢されたの作家が倉本
聰氏。そこで書かれたのが「北の国から」でテレビ放送される。
　そして、富良野は北海道の中心ということでへそ祭りが生
まれる。 又、ラべンターも適しているという事で植え
られる。富良野は今では北海道代表される

観光地となった。
　また、群馬県に尾島町があります。 尾島商工会青
年部がまちづくりに向けて、講演に萩原茂裕氏をお
呼びし、尾島町は青森県弘前市と関係があると話を
され、弘前市との関係ができ、今では8月15日には弘
前市のねぷた祭りが尾島町で開催され、毎年数万人
の人を集める催しになっている。
　今から35年前、仙台市は夏には人が集まり賑やか
だが、冬になると人集まらない都市だった。 そこで、
冬にケヤキの木に光のページェントで飾り付けるイ
ベントが仙台青年会議所で行われ、女子高校生にも
街頭募金等をお願いし、市民みんなの募金3千万円開
催。 今でも12月第1土曜日の点火式に参加すると感
動する。 この事業をスタートに今では全国で光の
ページェント・イルミネーション等が開催されるよ
うになった。
　長野青年会所がメンバーのお鮨屋さの二階で会議
をしていて、お鮨屋のメンバーが遅れて会議に参加
し『長野でオリンピックができないですかね～』と
言ったのがきっかけで、長野JCには日本青年会議所
の副会頭をされた夏目さんがいて、そして、夏目さん
のお父さんが長野商工会議所の会頭されており、ト
ントン拍子で話が進み長野オリンピックの開催まで
漕ぎついた。
昔からのお祭りやイベントを除くと、多くのイベン
トハ青年会議所が行われています。本庄でも以前に
は9月に阪東橋で花火を打ち上げていましたが、あれ
も始めたには本庄青年会議所です。

2022年
6月2日（木）
第1例会   



ロータリーの友5・6月号が届いています1
ガバナー月信届いています。2

委員長 櫻井祐治 副委員長 茂木正 委員 安藤真克･大日方晋一･須田礼子公共イメージ委員会構成編集

会員数

出席免除会員

出席義務会員数

出席会員数

出席率（%）
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ニコニコ箱ニコニコ箱ボックス 記名順　　合計 35,000円
金井福則／武正進介／巴　高志／真下敏明／渋谷修身／阪上清之介
五十嵐敦子／茂木聡／藤井　仁／政裕美子／萩原達夫／坂田清茂
中島高夫／鈴木元道／髙橋順容／春山茂之／櫻澤真琴／滝澤博史
井田正志／八木茂幸／相川浩一／織田裕之／戸矢元一／須永秀和
加藤玄静／有山幸雄／須田礼子／宮田博史／寺本和彦／鈴木　純
池田敦司／矢島淳一／橋本和也／高柳育行／佐藤賀則

クラブ例会出席率クラブ例会出席率

〒367-0041 埼玉県本庄市駅南2-2-1
埼玉グランドホテル本庄700号
TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571
E-mail：honjorc7522@gmail.com

事務局

毎週木曜日例会日

ベストバンケット 五州園（株）
アメイジンググレイス本庄（時期により）

例会場

定番Message 今月は親睦活動月間です。 皆様よろしくお願いいたします。
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国際ロータリー第2570地区
本庄ロータリークラブ

五十嵐塾 PartⅡ閉校式

NEXT  第2814回 6月16日（木）

五州園 第2例会 12:30点鐘

吉田信解本庄市長 卓話です

6月9日（木）は休会です。

書き損じハガキに係わる寄付
合計 5,726枚

28,631円
292,810円

交換手数料
寄付額 

誕生祝い誕生祝い 5月-May

青木貴彦 会員 ／ 春山茂之 会員 
織田裕之 会員 ／ 真下敏明 会員
金子　章 会員 ／ 寺本和彦 会員
渋澤健司 会員 ／ 長谷川京子 会員
土屋　進 会員 ／ 政裕美子 会員
加藤玄静 会員

結婚祝い結婚祝い 5月-May

永井保之 会員 ／ 長岡  真 会員
巴高志 会員 ／坂上真之介 会員 
坂本優蔵 会員／加藤玄静 会員
塚本　茂 会員／中村　隆 会員
渋谷修身 会員／内藤康晴 会員
金子　章 会員／安藤秀樹 会員   

【新会員】
第一生命本庄
支局営業部長
橘髙耕平会員

阪上清之介委員親睦活動委員会

新
会
員
入
会
式

五十嵐敦子塾長

矢島淳一 研修リーダー土屋進 副塾長 相川浩一 塾生会長

幹事報告 相川浩一 幹事

五十嵐塾
ストーリー

委員会報告 国際奉仕委員会

ご協力ありがとうございました

プログラム／出席／ニコニコ箱 委員会報告は掲載内容が
多いため割愛させていただきます


